



Gemeindenachrichten

Hofamt Priel

Ausgabe **Mai**
Nr. 3 Jahrgang 31



Umweltgemeinderat
Friedrich Pichler

TAG DER SONNE

Im Gemeindezentrum Hofamt Priel steht am **Samstag, den 17. Mai** die Solarenergie im Mittelpunkt.

In ganz Österreich informieren Gemeinden, Energieberatungsstellen, Installateure und Hersteller über Solaranlagen. Solarenergie ist umweltfreundlich, sauber und frei von Preisschwankungen. Über 190.000 Haushalte setzen bereits auf die Sonne, wenn es um Warmwasser und Energie für die Raumheizung geht. Für ein Einfamilienhaus genügen bereits vier bis sechs Quadratmeter Kollektoren, um zwei Drittel des Warmwassers zu erzeugen. Mit 15 bis 20 Quadratmetern kann die Sonne einen wesentlichen Beitrag an Warmwasser und Heizung bereitstellen. Den Rest erledigt der Heizkessel.

Liebe

GemeindebürgerInnen

Steigende Energiepreise und attraktive Förderungen machen Solarenergie wirtschaftlich attraktiv.

Ein Umbau im Haus oder eine Heizungssanierung sind oft eine günstige Gelegenheit, sich konkret mit Solarenergie zu beschäftigen.

Nutzen Sie den Aktionstag und informieren Sie sich darüber, was Solarenergie kann, wie viel sie bringt und was sie kostet.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Ihr Umweltgemeinderat

(Friedrich Pichler)

Was in unserer Gemeinde am Tag der Sonne los ist:

Es informieren bzw. präsentieren:

- | | | |
|---|-------------------------------------|--------------------------------|
|  | Fa. Fichtinger , Nöchling | Solartechnik, Pelletsheizungen |
|  | Fa. Kaltenbrunner , Neumarkt | Photovoltaik |
|  | Fa. Jindra , Weiten | Sonnenuhren |
|  | Raika Persenbeug | Förderungen |
|  | EVN | Energie |
|  | Herr Leitner Gottfried | Austria-Solarkocher |

ab 15.00 Uhr Bildervortrag von Herrn Leitner über seine Entwicklungsreise nach „Senegal“

Auch unsere Gemeinde fördert Solaranlagen mit einem Zuschuss von € 370,-- (30% oder max. € 370,-- nach Rechnungsvorlage)

Nähere Informationen erhalten Sie am Gemeindeamt.